

Liebe Golf-Damen!

15.4.2020

Nach reiflicher Überlegung habe ich mir anlässlich der CORONA-Krise folgendes gedacht:

Nachdem Golfspielen zwar erlaubt werden wird, aber unter Auflagen, werden wir daraus die Konsequenz ziehen, heuer KEINE Turniere mehr zu veranstalten.

Der Einfachheit halber sollten alle Turniere auf 2021 (gleicher Termin, 1 Tag auf oder ab) verschoben werden.

Es ist im Interesse aller, nicht zuletzt auch weil wohl die Sponsoren für Turniere heuer nicht zur Verfügung stehen.

Diese Entscheidung gilt sowohl für die Damenrallye, als auch für die Best of.. Zählwettspielserie.

Ich bitte euch um Verständnis und Kenntnisnahme.

Haltet Abstand und bleibt gesund.

Eure Elfie Capek